



GRUPO PARLAMENTARIO

PREGUNTA CON RESPUESTA POR ESCRITO

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

DON JOSÉ RAMÍREZ DEL RÍO, DON FRANCISCO JOSÉ CONTRERAS PELÁEZ, DON PEDRO JESÚS REQUEJO NOVOA, DOÑA MIREIA BORRÁS PABÓN y DON RAFAEL FERNÁNDEZ- LOMANA GUTIÉRREZ, en su condición de Diputados del Grupo Parlamentario VOX (GPVOX), al amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente **pregunta para la que solicitan respuesta por escrito.**

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El 18 de mayo de 2022 el diario *El Confidencial* informó en exclusiva sobre presuntas grabaciones clandestinas a ministros y altos cargos del Gobierno de España llevadas a cabo por el Sr. Rubiales¹, presidente de la Real Federación Española de Fútbol. Según este medio, *“Luis Rubiales esconde grabaciones de conversaciones privadas con miembros del Gobierno de Pedro Sánchez. El archivo sonoro del presidente de la Real Federación Española de Fútbol (RFEF) se remonta al menos a*

¹ https://www.elconfidencial.com/espana/2022-05-18/rubiales-guarda-grabaciones-clandestinas-ministros-cargos-gobierno-sanchez_3426337/



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

XIV LEGISLATURA

VOX

GRUPO PARLAMENTARIO

mayo de 2018, cuando llegó al cargo en sustitución de Ángel María Villar, y se extiende hasta la actualidad. Algunos de esos audios contienen comunicaciones telefónicas, pero Rubiales también habría grabado reuniones presenciales con ministros y altos cargos del Ejecutivo”.

Entre las grabaciones recopiladas, destaca una referente a la conversación mantenida entre el Sr. Rubiales con la por aquel entonces Secretaria de Estado para el Deporte, Dña. Irene Lozano, sobre el rechazo del Tribunal Administrativo del Deporte (en adelante “TAD”) de las fechas propuestas por la federación para iniciar el proceso electoral al que D. Luis Rubiales se presentaba.

En dicha conversación, D. Luis indicaría: *“Lo de hoy es un antes y un después. Y UEFA y FIFA no se van a quedar quietas”*. A lo que la Sra. Lozano contestaría *“a mí, lo que me resulta imposible de creer, te lo digo de verdad, es (...) que cinco personas, cinco juristas, que sabemos que no están a sueldo...(...)”*. Interrumpida por el interlocutor, zanjaría el Sr. Rubiales: *“Creo que están todos de verdad vendidos. Esta es mi opinión (...) Para mí no hay otra explicación. (...) Pero que va a haber consecuencias desgraciadamente... ya está. ¿Qué vamos a hacer? Yo, ya... Se han acabado los buenos actos, Irene”*.

Tras estas publicaciones, la RFEF² ha emitido un comunicado en el que aclara que *“el presidente nunca ha llevado a cabo grabaciones al presidente del Gobierno, a ningún Ministro ni tampoco a miembro alguno de Unidas Podemos. Los abogados de la RFEF están a la espera de conocer la existencia de hipotéticos nuevos audios para poder determinar quién ha podido llevar a cabo esas supuestas grabaciones de las que no tenemos*

² <https://www.rfef.es/noticias/nota-informativa-nuevo-capitulo-acusaciones-falsas-al-presidente-rfef-y-su-equipo>



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

XIV LEGISLATURA

VOX

GRUPO PARLAMENTARIO

conocimiento, depurar responsabilidades y poner a disposición de la investigación abierta toda la información que disponga la RFEF con el fin de esclarecer qué colaboradores internos y personas externas hayan podido filtrar a este medio de comunicación con el objetivo de atribuir falsamente determinados comportamientos al presidente y construir una campaña de acoso y desprestigio contra Luis Rubiales”.

Estas palabras contrastan con las declaraciones de la Secretaria de Estado para el Deporte para *El País*³, cuando señaló: “No podría decir un momento exacto en el cual empecé a pensar que me podían estar grabando o espionando, pero yo venía de ser la Secretaria de Estado de España Global, relacionada con los ministerios de Exteriores, donde tocas temas delicados y en esos ámbitos es donde más hackeos y espionajes pueden darse, por eso tenía esa sensibilidad, pero la propia dinámica del mundo del fútbol confirmó mis sospechas. Enseguida vi cómo las gastan en el sector del fútbol y particularmente algunos. Siempre tuve las sospechas de que me habían grabado o espionado”.

Por todo ello, se formula la siguiente

PREGUNTA

1. ¿Tiene conocimiento el Gobierno de si el actual Secretario de Estado para el Deporte, D. Jose Manuel Franco, ha sido espionado durante sus

³ <https://elpais.com/deportes/2022-05-18/rubiales-grabo-supuestamente-sus-conversaciones-con-miembros-del-gobierno-de-pedro-sanchez.html>



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

XIV LEGISLATURA

VOX

GRUPO PARLAMENTARIO

conversaciones con algún miembro de la Real Federación Española de Fútbol?

Palacio del Congreso de los Diputados, a 18 de mayo de 2022

D. José Ramírez del Río

Diputado del GPVOX

D. Pedro Jesús Requejo Novoa

Diputado del GPVOX

Dª. Mireia Borrás Pabón

Diputada GPVOX

D. Rafael Fernández-Lomana Gutiérrez

Diputado GPVOX

D. Francisco José Contreras Peláez

Diputado del GPVOX

Vº.Bº. Dª. Macarena Olona Choclán

Portavoz Adjunta GPVOX